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１－１

自 由 民 主 党 ４４番 渡 辺 義 信

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 令和２年度当初予算編成について 知 事 財 政 課

知事は、復興・創生と台風第１９号等による災害からの復

旧や生活再建を前に進めるため、令和２年度当初予算をどの

ような考えの下に編成していくのか尋ねたい。

二 災害対応について

１ 台風第１９号等への災害対応の初期段階においてどのよ 〃 災 害 対 策 課

うに取り組み、今後その教訓をどのようにいかしていくの

か、知事の考えを尋ねたい。

２ 県は、被災者生活再建支援法の対象とならない半壊世帯 危機管理部長 〃

等への特別給付金を速やかに支給するため、市町村とどの

ように連携していくのか尋ねたい。

３ 県は、洪水被害に備えた総合的な防災・減災対策にどの 土 木 部 長 河 川 計 画 課

ように取り組んでいくのか尋ねたい。 災 害 対 策 課

三 復興・創生について 知 事 企 画 調 整 課

知事は、復興・創生期間後の体制や財源の確保にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。

四 地方創生の更なる推進について 〃 復興・総合計画

課

知事は、地方創生を更に推進するため、次期総合戦略の

下、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

五 災害廃棄物の処理について 生活環境部長 一般廃棄物課

県は、台風第１９号等により発生した災害廃棄物の円滑な

処理にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。
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六 ＪＲ只見線について 生活環境部長 只見線再開準備

室

県は、ＪＲ只見線の利活用促進にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

七 要配慮者利用施設における避難確保計画について 土 木 部 長 河 川 整 備 課

県は、河川管理者として、要配慮者利用施設における避難

確保計画の作成をどのように支援していくのか尋ねたい。

八 医療の安定的な提供について 保健福祉部長 地 域 医 療 課

県は、地域の実情を踏まえ、医療の安定的な提供にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

九 県民の健康づくりについて 〃 健康づくり推進

課

県は、県民の健康づくりの意欲向上にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

十 被災事業者への支援について 商工労働部長 経 営 金 融 課

県は、台風第１９号等による被災事業者の再建に向けた支

援にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十一 中小企業の事業承継について 〃 〃

県は、中小企業の事業承継の支援にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

十二 観光需要喚起に向けた対策について 観光交流局長 観 光 交 流 課

県は、観光需要喚起に向けた対策を通して観光誘客にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。



１－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十三 再生可能エネルギー関連産業の育成・集積について 商工労働部長 産 業 創 出 課

県は、海外との連携の下、再生可能エネルギー関連産業

の育成・集積にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十四 農林業の経営再建について

１ 県は、被災した農業者の営農再開をどのように支援し 農林水産部長 農 業 振 興 課

ていくのか尋ねたい。

２ 県は、被災した木材加工施設の復旧をどのように支援 〃 林 業 振 興 課

していくのか尋ねたい。

十五 教職員の不祥事根絶について 教 育 長 教 育 庁

１ 県教育委員会は、教職員の不祥事根絶にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、教員の資質向上にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

十六 県立高等学校改革について 〃 〃

県教育委員会は、１学年１学級規模の高校の魅力化にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

十七 公立小中学校における英語教育について 〃 〃

県教育委員会は、公立小中学校における英語教育の充実

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十八 ダムやため池等に係る防災・減災対策について

１ 県は、豪雨時の農業用ダムやため池の防災・減災対策 農林水産部長 農 地 管 理 課

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。
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２ 県は、県管理治水ダムの事前放流について、どのよう 土 木 部 長 河 川 整 備 課

に取り組んでいくのか尋ねたい。

十九 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

台風第１９号等の被災地における犯罪抑止の取組につい

て尋ねたい。


